



La Semana Santa abderitana continúa desarrollándose con fervor. Este Miércoles Santo, la Cofradía del Cristo de la Expiración ha sido la encargada de sacar a las calles de la ciudad las imágenes de Jesús Nazareno y la Virgen de los Dolores, que han procesionado bajo la atenta mirada de abderitanos y visitantes.

A las 20:00 horas salía de la Casa Hermandad del Cristo de la Expiración, situada en la calle San Sebastián, el trono del Nazareno. Media hora más tarde, a las 20:30 horas, lo hacía la Virgen de los Dolores desde la Iglesia Parroquial de la Inmaculada Concepción.

Ambas imágenes se han encontrado junto al Ayuntamiento de Adra, uno de los momentos más emotivos del Miércoles Santo, desde donde han iniciado juntas su itinerario procesional acompañadas por cientos de personas que no han querido perderse una de las procesiones con mayor tradición del municipio.